

Protokolleintrag vom 18.08.2004

2004/427

Interpellation von Susi Gut (SVP) vom 18.8.2004: Kontakt- und Anlaufstelle (K+A) Brunau, Kosten des Neubaus

Von Susi Gut (SVP) ist am 18.8.2004 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Im Rahmen der Neuüberbauung „Sihl City“ musste der Standort der Kontakt- und Anlaufstelle (K+A) Brunau verlegt werden. Es wurde eine komplette neue und grössere K+A erstellt.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viel hat der Neubau der K+A Brunau gekostet?
2. Ist die neue K+A grösser als die alte? Wenn ja: Wie viel und warum?
3. Warum wurde nicht die alte K+A – ein Provisorium – am neuen Standort wieder verwendet?
4. Wie viel hat der Bau der alten K+A gekostet und wann wurde diese erstellt?
5. Ist der neue Standort der K+A Brunau definitiv, oder muss sie nach der Eröffnung der „Sihl City“ nochmals verlegt werden?